

Fecha: 21-05-2024  
Medio: El Longino  
Supl. : El Longino  
Tipo: Noticia general

Pág. : 5  
Cm2: 330,2  
VPE: \$ 198.431

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Más de 100 asistentes participaron de la Vigilia Internacional en Memoria de las Víctimas del Sida en la Plaza Prat de Iquique**

## Más de 100 asistentes participaron de la Vigilia Internacional en Memoria de las Víctimas del Sida en la Plaza Prat de Iquique

En el marco del Día Internacional contra la Homofobia, la Transfobia y la Bifobia, se realizó la Vigilia Internacional en Memoria de las Víctimas del Sida en la Plaza Prat de Iquique, la cual contó con la presencia de más de 100 asistentes. Cabe destacar que en el "Internacional Candlelight AIDS" o Día de las Velas, se realiza anualmente en memoria de las personas que han fallecido a causa del SIDA, en el cual se reflexiona sobre los derechos humanos de las personas que viven con VIH/SIDA, comprometiendo a los asistentes a contribuir en la erradicación del estigma y la discriminación.

La actividad este año fue realizada por la SEREMI DE salud de Tarapacá, el Servicio de Salud de Tarapacá, la Municipalidad

de Iquique, el Centro Social Cultural Agrupación Nefertiti y estudiantes de psicología de la Universidad de Tarapacá, y de la Universidad Santo Tomás.

Esta jornada incluyó diversas presentaciones educativas a cargo de personal médico asistente, el Centro Social Cultural Agrupación Nefertiti y los estudiantes presentes en la actividad. Además, se instaló un stand de la

SEREMI de Salud de Tarapacá en donde se entregaron kits de auto test de VIH a los asistentes.

El Seremi de Salud de Tarapacá, David Valle, como autoridad sanitaria mencionó que "debemos preocuparnos de la salud sexual, el uso de condón, el uso de algunos medicamentos como son los PrEP, nos van a ayudar a tratar con esta enfermedad que se ha transformado en una

situación de salud pública importante para nosotros." Washington Santos, concejal de Iquique, mandó un pesame a todas las personas que hayan perdido a un ser cercano producto del SIDA y llamó al autocuidado de las personas.

Yokonda Montero, presidenta del Centro Social Cultural Agrupación Nefertiti, se refirió a esta vigilia como "importante para todas las personas que ya no están en este mundo víctimas del VIH". Además, mencionó que el "Candlelight es vida."

